

logo de destinos accesibles

Associación de
Promocion
Social
Destinos Accesibles

LISBOA Y ALREDEDORES

7 días - 6 noches



Foto aerea de la plaza del comercio

Buscando saudade, el alma portuguesa.

Saudade, es la única palabra portuguesa, que no tiene traducción, su definición es difícil porque expresa un sentimiento primario, una mezcla de nostalgia, tristeza, que se entiende mejor conociendo un poco la historia del barrio donde nació el fado, Alfama.

Portugal floreció gracias a sus grandes navegantes que buscaron las mejores rutas comerciales por el Atlántico, inventaron la carabella y con la fortuna que consiguieron en sus expediciones, se levantó la maravillosa construcción gótica manuelina del Monasterio de los Jerónimos, en el barrio de Belem muy cerca del río Tajo, para conmemorar el regreso de Vasco de Gama de su expedición a la India en 1499.

PROGRAMA

Día 1: Llegada a Lisboa

Traslado del aeropuerto a la ciudad de Lisboa, a unos 7km y check-in en hotel.

Este día, dependiendo de la hora de llegada, iremos a dar un paseo por el jardín Eduardo VII, situado en la zona central de Lisboa, es de los más grandes, está situado en pendiente por lo que desde lo alto se pude divisar la parte baja de la ciudad y el rio Tajo.

Dentro del parque se encuentran un conjunto de invernaderos, por donde se puede caminar entre senderos rodeados de cascaditas, lagos y plantas exóticas del mundo, como estar enuna pequeña selva. Cena y alojamiento

Día 2: Belem.

Portugal, fue el primer imperio global del mundo junto con España. Todo empezó en este encantador barrio llamado, Belém.

Las embarcaciones salían de este puerto para navegar hacia lo desconocido, desafiando los peligros de los océanos.

Belém, es considerada una de las partes más bonitas de Lisboa, con sus edificios históricos, como el convento de los Jerónimos, Patrimonio de la Humanidad y monumentos que marcaron hitos de gran importancia en la historia de Portugal, como el monumento de Los Descubrimientos, con forma de carabela con ambos lados esculpidos con 33 grandes personalidades como Vasco de Gama o Magallanes, así como la icónica Torre de Belem en la desembocadura del Tajo, sirvió para la defensa de la ciudad, hoy uno de los símbolos de la ciudad. Pasaremos el día visitando el barrio.

Como queda bastante alejado del centro iremos y volveremos en barco, pasando por debajo del famoso puente 25 de abril, puente colgante de más de 2km de estilo similar al Golden Gate ya que lo realizo la misma empresa. Cena y alojamiento.

Día 3: Sintra.

Desplazamiento hasta la bella Sintra, en tren, a 25 km de Lisboa, es una zona de sierra está repleta de palacios de reyes y nobles.

Haremos un recorrido por la villa de Sintra, donde parece que brotan de la montaña entre los árboles los palacios y castillos, lugar donde la corte portuguesa decidió colocar su residencia de verano.

Visitaremos la Quinta da Regaleira, su dueño era un rico propietario de minas en Brasil al que le fascinaban las órdenes religiosas secretas de los caballeros templarios y masones, mandó construir su palacio y extensos jardines con pasadizos secretos, torres y pozo iniciático que es como una torre invertida con una escalera de caracol abierta con arcos por la que se puede descender dentro de la colina en el jardín del Palacio.

Comida libre por la zona.

Subida por la tarde al Castelo dos Mouros, construido en el siglo IX por árabes del norte de África, un punto de vigilancia fortificado ya que desde allí podían observar todo el territorio, hoy en día se puede pasear por sus murallas, almenas y torres defensivas.

Vuelta en tren a Lisboa. Cena y alojamiento.

Día 4: Barrios históricos de Lisboa, Baixa, Chiado y Alfama.

Jornada para poder conocer las zonas más representativas de Lisboa.

Junto al guía, conoceremos los barrios más representativos de Lisboa, conoceremos la historia de las figuras más importantes que influyeron en la ciudad y la historia del famoso terremoto de 1755, la batalla de Aljubarrota y la Revolución de los claveles, mientras se visitan los puntos

más emblemáticos de la ciudad. Para acabar en Alfama con sus encantadores miradores de azulejos, ventanas del Atlántico. Cena y alojamiento.

Día 5 : Nazaré y Óbidos.

Después del desayuno, viajaremos en coche privado hacia el norte.

Nazaré, se encuentra en la región centro del país, a unos 100 km al norte de Lisboa. Este pequeño pueblo de tradición pesquera está acostumbrado a protagonizar noticias debido a la formación de olas gigantes que tienen lugar en invierno que superan los 20mt. En esta época se convierte Nazaré en un santuario para surferos donde se han conseguido records mundiales históricos. Desde el faro de Nazare en lo alto de un acantilado se obtienen las mejores vistas del mar.

Pero más allá del surf, Nazaré, cuenta con atributos desde mucho antes, la villa se extiende a lo largo de un arenal de medialuna de 2 km, cuenta con gran tradición pesquera y se pueden ver las vendedoras de peixe seco en sus puestos callejeros, que ha sido pescado en su litoral. Muchas de estas mujeres descendientes de familia de marineros, ofreciendo una estampa distinta a lo que nos tienen acostumbrado los lugares turísticos.

Sin olvidar visitarnos del santuario barroco Nuestra Señora de Nazare en la parte alta de la villa que es una belleza.

Este día también nos acercaremos a Óbidos, es una de las localidades amuralladas mejor conservadas de Portugal, con un laberíntico trazado de callejuelas de época musulmana con calles empedradas, nos perderemos por ellas para encontrar casas encaladas con marcos de puertas y ventanas de vivos colores, flores, tiendas de artesanía. Aquí se puede degustar la ginja, un licor de guindas en vasito hecho de chocolate. Cena y alojamiento.

Día 6: Cascais.

Cerca de Lisboa a apenas 30km se encuentra esta localidad costera, destino de artistas y aristócratas, es uno de los destinos más visitados. Nos uniremos a un tour guiado para descubrirla y pasear junto al mar.

Comeremos en Cascais y por la tarde volveremos a Lisboa. Cena y alojamiento.

Día 7: Regreso a casa.

Nos dispondremos a ir al aeropuerto para volver a casa. Fin de nuestros servicios a la llegada.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Forma de viaje: Paquete turístico

Acompañamiento: Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Para más información:

Viky Mateos telf.: +34 685 48 93 90 Paolo Casarin telf. +39 328 86 28 934 e-mail: info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Travel Xperience
Viatges Experiencia 2010,SL, L-711815-P
Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,
Principat d'Andorra,
teléfono +34911875940
info@travel-xperience.com,

Associación recreativa y cultural "Destinos Accesibles"

CF 92259320924 Cod Univoco 0000000 Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia Cell +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com